

令和3年 不審者情報

	事案	発生日時	発生場所	不審者	状況
11	声かけ	10月19日(火曜日) 16時30分頃	泉川中学校区	女性	男子児童が一人で下校中、後ろから来た車が横に来て、不審な女性が「お母さんの友達だけど、お母さんが仕事場で倒れた。」と話しかけてきた。男子児童は怖くなり、家に向かって走っていたところ、車に乗った家族に出会い、その車で帰宅した。母親は元気であった。児童にその他の実害はなし。警察には通報予定。 不審な女性は、40代くらいで、髪が肩ぐらいまであり、マスクをつけていた。
10	つきまとい	10月4日(月曜日) 18時30分頃	川東中学校区	男性	女子生徒3人が自転車で下校中、後ろを自転車でついて来る不審な男性に気付いた。女子生徒2人が友達と別れ、自宅に帰ろうとした時、10月1日(金曜日)の川東中校区に出た不審者に似た男性に遭遇し、大きな声をあげると男性は逃げた。その他の実害はなし。警察には通報済み。 不審な男性は、40代後半で小太り、黄色の無地の長袖シャツ、長ズボンに長靴を履いていた。
9	つきまとい	10月1日(金曜日) 16時頃	川東中学校区	男性	女子生徒2人が自転車で下校中、不審な男性が後ろを自転車でついて来ていることに気付いた。女子生徒は止まることもできず、途中友達とも別れ、そのまま自宅に帰った。不審な男性は家の中に入るところを見ており、女子生徒が家の中から男性を確認すると帰っていった。その他の実害はなし。警察には通報済み。 不審な男性は、40代後半で小太り、黄色の無地の半袖Tシャツ、黒色の半ズボンに紺色のサンダルを履いていた。
8	盗撮	10月1日(金曜日) 15時頃	船木中学校区	女性	男子児童が2人で下校中、停車していた車から不審な女性が降りてきて、声もかけず男子児童にカメラ(スマホかどうか分からない)を向けて写真を撮り、車に乗って去っていった。児童に実害はなし。警察には通報予定。 不審な女性は、白髪交じりの女性で、白い車(箱バン)に乗っていた。
7	声かけ	9月14日(火曜日) 15時30分頃	中萩中学校区	男性	女子児童が友達と徒歩で下校中、不審な男性に声をかけられた。「家はどこ」「お名前は」「何年生」など聞かれ、自宅周辺までついてきたが、途中で姿を消した。その他の実害はなし。警察には通報予定である。 不審な男性は、40代くらい、身長は170cm前後で、全身黒の服を着ていて、サングラスをかけ、黒のマスクをしていた。

令和3年 不審者情報

	事案	発生日時	発生場所	不審者	状況
6	その他	7月19日(月曜日) 14時45分頃	船木中学校区	不明	女子生徒が自宅で一人で留守番中、不審者が家の裏口のドアノブをガチャガチャ回す音が2、3回聞こえた。その後、家の周りを歩き、小窓を2、3回開けようとした。その後、不審者はいなくなった。生徒に実害はなし。警察には通報済み。 自宅の中にいたため、不審者の特徴はわからない。
5	つきまとい	6月30日(水曜日) 17時頃	泉川中学校区	男性	女子児童が自転車で学校に向かってしていると不審な男性が自転車で女子児童の後ろをついてきた。途中で近くの人に助けを求めると一旦姿を消したが、また姿を現し、学校までついてきた。学校についてからも、道からずっと見ていた。その他の実害はなし。警察には通報予定である。 不審な男性は40代後半、黒っぽいスーツを着て、身長は170cmくらいで細身、メガネをかけ、黒い大きなリュックを背負っていた。
4	声かけ	3月29日(月曜日) 19時頃	船木中学校区	女性	女子児童が通行中に不審な女性に呼び止められ、病気が治るおまじないをしてあげるから2分でいいから車に乗るように声をかけられた。女子児童は断り、その場を去った。その他の実害はなし。警察には通報予定である。 不審な女性の年齢は70歳くらいで、黒っぽい服装でズボンをはき、シルバーの軽自動車に乗っていた。
3	盗撮	2月22日(月曜日) 8時過ぎ	泉川中学校区	男性、60代くらい、シルバー色の自動車に乗っていた。	男子児童が登校中、自動車に乗った不審な男性が男子児童の横に止まり、自動車から男子児童の写真を撮った。この後も、何度か男子児童の横に止まり、写真を撮り、不審な男性は去って行った。他の実害はなく、警察には通報済み。
2	盗撮	2月3日(水曜日) 15時20分頃	南中学校区	女性、30代くらい、髪は長く、オレンジの服を着ていた。マスクはしていなかった。	男子生徒らが自転車で下校中、横断歩道で信号待ちをしていたら、不審な女性がタブレットで男子生徒らを盗撮しているようだった。信号が青になると女性は逃げていき、他の実害はない。
1	接触	1月22日(金曜日) 7時30分頃	北中学校区	男性、身長170cm前後、黒い「ノースフェイス」の上着を着ていた。	男子児童と女子児童が集団登校のため、集合場所にいた際、不審な男性に「車の下に鍵がないか見てほしい」と言われた。女子児童は駐車場に止まっているすべての車の下を見るように言われたので、言われた通り見ていった。鍵を探している間、不審な男性は女子児童の後方にいた。手には、財布とスマホを持っていた。結局、鍵は見つからず、その後、児童は登校した。児童に他の実害はなかった。警察には通報済み。